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Introduction  

 

Dans un monde en constante évolution et où les 

valeurs spirituelles sont souvent reléguées au second 

plan, il est essentiel de revenir à l’essence même de 

notre foi. Pourquoi sommes-nous à l’église ? Quelle 

est la finalité de nos efforts en tant que chrétiens ? 

Ces questions, bien que fondamentales, peuvent 

parfois être occultées par les préoccupations 

quotidiennes et les influences du monde. 

Dans ce livre, nous allons explorer ensemble 

comment combattre l’esprit du monde qui peut 

lentement infiltrer nos églises et les détourner de 

leur véritable mission. En nous appuyant sur les 

enseignements bibliques, nous chercherons des 

solutions aux problèmes actuels qui peuvent sembler 
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insurmontables. Car la Bible, bien qu’écrite il y a des 

siècles, demeure un guide précieux et actuel pour 

notre foi. 

Nous mettrons également en lumière le message 

central de notre foi : Jésus. Car au-delà des bâtiments 

imposants et des figures religieuses, c’est Lui qui doit 

être au centre de notre témoignage et de notre 

action. 

Enfin, nous encouragerons chacun d’entre vous à 

témoigner de sa foi sans crainte, afin de partager la 

lumière du Christ avec un plus grand nombre. Car 

c’est en vivant pleinement notre foi et en la 

partageant avec conviction que nous pourrons 

réellement faire la différence dans ce monde qui en a 

tant besoin.  

Que ce livre puisse être une source d’inspiration 

et de réflexion pour votre propre cheminement 

spirituel. Puissions-nous ensemble, redécouvrir la 

beauté et la profondeur de notre foi en Jésus-Christ.  
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Pourquoi Connaitre notre Message ? 

- Être Chrétien, c’est être un messager, un témoin 

(Actes 1 :8), être un porteur de message. Si on 

n’a pas de message, on ne sert plus à rien. De 

plus, on ne peut pas porter un message qu’on ne 

connait pas. Si notre message c’est Jésus, nous 

devons comprendre Christ.  

- Nous sommes dans un temps de confusion, il est 

bon de connaitre notre message. Il y a tellement 

de mélange, d’à peu près. Il faut connaitre le 

message pour le communiquer avec clarté, force 

et courage.  
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La ville de Corinthe 

 

Ce livre sera calqué sur l’église de Corinthe. 

L’église de notre ère a une similitude avec l’église de 

Corinthe ; ce qui nous amènera à considérer cette 

église dans sa fondation, sa position géographique, le 

contexte géographique, religieux et socio-culturel qui 

l’entoure.  Pourquoi devrions-nous considérer le 

contexte ? Vous répondrez vous-même à cette 

question après cette illustration. Il s’agit d’une 

conversation entre un homme et une femme : 

- Tu es toujours debout à cette heure vraiment ? 

dit-il. 

- Oui j’ai dû regarder encore. Je suis désolée. 

- Attention ! Tu deviens dépendante.  

- Rassure-toi, c’est toi que j’aime malgré tout. 

- Eteint ça et viens dormir car je te pardonne.  
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De quoi parle cette conversation ?1 

D’innombrables idées surgissent sans doute dans 

l’esprit. Il est difficile de comprendre un message si 

on ignore le contexte. 

Revenons à la ville de Corinthe. Déjà, elle n’est 

pas au ciel. Elle a bien et bel existé et a été connexe 

de deux parties de la Grèce.  

Contexte économique et géographique 

Beaucoup de personnes préféraient prendre le 

passage à Corinthe pour gagner en temps en 

détournant les péripéties de grandes routes. Elle 

était la plus grande cité de la Grèce Antique parce 

qu’elle était le centre d’échanges économiques et 

commerciaux, le lieu des échanges. Ceux de la 

Turquie et de Rome empruntaient très souvent le 

chemin de Corinthe. 

                                                           
1 La Réponse se trouve à la dernière page.  
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Étant donné que cette voie était ouverte à tous, 

tout le monde voulait profiter des avantages de 

gagner du temps et tous les bateaux prenaient cette 

route. 

En effet, vu que tous les bateaux devraient 

traverser la petite espace de terre qu'est Corinthe 

pour ensuite se jeter dans la Mer, cela prenait 

naturellement un peu de temps et il y avait la 

nécessité de loger temporairement beaucoup 

d’acheteurs et vendeurs qui attendaient leur tour 

pour reprendre leur chemin. Ce qui fait qu'on a dû 

dresser des tentes car on ne pouvait loger tout le 

monde. C'est pourquoi Paul en se rendant à Corinthe 

trouva un champ propice pour l'exercice de sa 

profession en rencontrant Priscille et Aquilas parce 

qu'ils étaient des faiseurs de tentes à Corinthe, il y 

avait une forte demande pour les tentes.  
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Contexte religieux 

Le plus grand Temple d'Apollon2 se trouvait à 

Corinthe et plusieurs temples d'autres divinités. Il y 

avait un drôle de pratique religieuse où les 

prostitués étaient des prêtres et des prêtresses 

sacrés. Ils s'offraient en sacrifice d'une manière 

étrange. Quand un mari disait qu'il venait de 

rencontrer la prêtresse, on peut imaginer ce qui 

venait de se passer.  

Dans un même culte, moins nombreux qu’ils 

étaient, les gens passaient du temps à manger, puis 

vomissaient ce qu'ils avaient mangé. Le reste de 

provisions était apporté au marché pour être vendu. 

C'est ce que Paul appelle les viandes ou aliments 

consacrés aux idoles. La magie et les actes 

sacrificielles étaient le lot de ces gens.  

                                                           
2  Dieu de la musique et du chant, de la beauté masculine de la lumière solaire 
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Contexte socio-culturel 

Il y avait beaucoup de nouveaux riches à Corinthe 

car tous ceux qui étaient Romains, les esclaves qui 

ont travaillé dur et qui ont pu acheter leur liberté 

allaient vivre à Corinthe. De plus, il n’y avait pas 

beaucoup d'instruits car nombreux de ceux qui 

allaient y vivre étaient d'anciens esclaves, des 

pauvres ou des personnes qui avaient de l'argent 

mais sans instruction. Beaucoup de personnes 

voulaient repartir à Zéro, des self-made-men (qui 

veulent se faire eux-mêmes). C’est pourquoi, lorsque 

Paul parle aux membres de l'église, il leur dit qu'il 

sait qu'il n'y a pas beaucoup de riches mais Dieu 

prend les choses viles de ce monde pour confondre 

les sages, les choses faibles et celles qui ne le sont 

pas pour confondre les forts et les sages. 

La prostitution était ouverte à un point où il y 

avait des affiches publicitaires et indicatrices pour 

trouver des prostituées. Cette terre était une terre 
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sans condamnation ni recevabilité. Tout ce qui se 

passait à Corinthe restait à Corinthe. Comme c’est le 

cas en ces temps modernes.  

Église de Corinthe 

Cette église fut la plus jeune que Paul ait pu 

fonder mais avec beaucoup de douleurs. Une jeune 

assemblée remplie de Charismes où Dieu faisait des 

miracles extraordinaires. Retenez ici que l'église ne 

meurt pas dans l'opposition ; au contraire elle se 

renforce. La présence des magiciens et autres à 

Corinthe incitait Dieu à équiper cette église, de sorte 

qu’il ne manquât aucun don à cette église.  

Elle n'avait peut-être que deux ans lorsque Paul 

lui écrivait une lettre. Il n'y avait pas encore de Bible, 

il n'y avait pas encore d'épître complet aux 

Corinthiens. Il n'y avait pas de gens pour leur dire 

comment prophétiser.  
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Contexte interne  

L'église était influencée par la culture de la ville 

parce qu'à l'époque les femmes qui se prostituaient 

se reconnaissaient parce qu'elles coupaient leurs 

cheveux et quand on était à l'église, une femme de 

mauvaise vie se reconnaissait facilement par les 

hommes. C'est pourquoi Paul demanda aux femmes 

de se couvrir la tête lorsqu'elles venaient à l'église.  

Il y avait beaucoup de scandales et d'immoralités 

dans l'église au point où l'un des membres vivaient 

avec sa belle-mère3, des divisions au sujet des 

orateurs de l'église, des débats sur la question des 

viandes consacrées aux idoles vendues au marché 

dont on avait l'information et la question de la 

gestion des femmes dans les assemblées parce 

qu'elles posaient en plein exposé des questions très 

fort à leur mari. 

                                                           
3 Les commentaires bibliques disent que c’était sans doute la deuxième femme de son père.  
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Que nous dit Paul au travers de ces lettres ? (1 

Corinthiens 2:1-16 ): JÉSUS-CHRIST Crucifié.... 

Pourquoi le message de Paul est-il Jésus Crucifié 

pendant que l'église prêche Jésus ressuscité ?  

Pour entrer dans « NOTRE MESSAGE », il est 

important de souligner qu'il s'adresse en premier 

lieu au corps du Christ, ensuite aux païens.  

Notre Message c’est que la vie charnelle des 

membres est due au choix partisan de leur leader sur 

base de l'art oratoire et des traits de personnalités. 

Choisir Apollos, Cephas, Paul ou d’autres leaders ne 

devrait pas reposer sur le fait que l’un prêche mieux 

que l’autre. C’est Dieu qui parle au travers d’un 

homme. 

NOTRE MESSAGE c’est que la foi solide, est basée 

sur l'œuvre du Saint-Esprit en nous et par nous. La 

foi chrétienne sans le Saint-Esprit n'est rien. Vous 

êtes soit né de nouveau, de l'esprit. Sinon quiconque 
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est né de la religion, de la moralité, ira en enfer. Une 

foi chrétienne véritable ne peut pas exclure le Saint-

Esprit, ne peut pas se passer du Saint-Esprit. Jésus 

est mort non pas pour que vous deveniez de 

meilleures personnes dans la société mais afin que 

vous puissiez être réconciliés avec Dieu car ceux qui 

ont la nature de Dieu sont différents comme Christ a 

été différent lors de son passage sur terre.  

Vous ne pouvez pas vous passez du Saint-Esprit 

car la Sainte Trinité n'est pas le Père, le Fils et la 

mère, encore moins le Père, le Fils et les Saintes 

Écritures mais le Père, le Fils et le Saint-Esprit.  Le 

Saint-Esprit n'est pas l'apanage de certains membres 

de l'Eglise. Mais de quiconque se dit enfant de Dieu 

car on doit connaître l'Esprit selon l'Esprit par 

l'Esprit.  Il n'y a pas d'option High tech, de personnes 

plus instruites, plus évoluées, ou je ne sais qui. Que 

vous soyez Daniel, Joseph, Marie, vous avez besoin 

du Saint-Esprit. 
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Quand Jésus n'est plus au centre, l'église locale 

devient un cadre social très fragile, rempli de 

divisions, de problèmes, un lieu d'hypocrisie. On ne 

doit pas être des activistes, des partis politiques mais 

on doit aller à l'église pour Jésus.  

Une prière pour nous membres de l'église : Seigneur 

garde nous de l'esprit du monde et aide-nous à 

croire à ton Esprit », Amen.  

Les livres des Corinthiens  

Ces livres tels qu'ils nous sont présentés dans la 

Bible représentent la deuxième et la quatrième lettre 

de Paul car il avait écrit quatre lettres aux 

Corinthiens mais deux d'entre eux n'ont pas survécu 

aux intempéries et ont été égarées. Il s'agit de la 

première et de la troisième lettre. Dans la première 

lettre, Paul avait été très rigoureux tandis que dans 

la troisième, la tristesse battait son plein.  
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Paul était le parfait Apôtre de Jésus. Il était très 

bien choisi pour propager l'Evangile de Jésus-Christ. 

Il recouvrait en lui trois nationalités, à savoir juive 

(par son origine), grecque (par l'un de ses parents) 

et romaine (liberté). 

Comme Juif, il a grandi parmi les érudits, les 

docteurs de la loi de l'époque, précisément aux pieds 

de Gamaliel qui avait une sagesse que l’on ne peut 

nier car ses interventions prouvaient qu’il était 

différent. Paul avait étudié auprès de ces hommes, il 

étudiait la bonne loi et maitrisait la Torah. C’est ce 

qui le poussait, avant sa conversion, à persécuter les 

chrétiens car il prenait les discours sur Jésus comme 

un blasphème. Il n’acceptait pas qu’un simple 

homme soit considéré comme Dieu et qu’il 

reconstruise le temple en trois jours après une 

éventuelle destruction.  

Paul, par son intelligence, savait quelle carte 

utiliser pour la bonne cause de l’Evangile. Il parlait 
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de la réalité des hommes pour leur faire comprendre 

l’Evangile de Christ, à l’exemple du discours à 

Athènes. (Actes 17 :22-34) 
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Notre Message est Jésus-Christ Crucifié : Folie et 

Scandale 

En lisant (1 Corinthiens 1 :17-24), on comprend 

que dans la présentation de l’Evangile de Jésus-

Christ, nous rencontrons deux catégories des gens : 

les Juifs (les religieux, les croyants) et les Païens (les 

non-croyants). De ces deux (2) catégories, la plus 

dangereuse est celle qui croit savoir, qui prétend 

savoir. Il est préférable de s’entretenir avec un 

ignorant car la transmission est plus fluide, plutôt 

que de le faire avec une personne qui connait très 

mal parce que les discussions et les débats seront 

interminables.  

Malheureusement à notre ère, le monde est 

rempli de religieux, on entend parler de Jésus dans 

les transports en commun, dans les chaines de radio 

et de télévision. Chacun a sa petite image de Jésus 
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comme une simple personne de la même trempe ou 

plus fort que les dieux du village. 

Une image, une conception erronée. Quand une 

personne reçoit le message de Jésus, non avec la 

compréhension de la religion, mais celle de la Bible, 

elle est choquée. Quand quelqu’un avec son 

raisonnement, sa logique, rencontre le message de 

Jésus, il se dit que c’est de l’absurdité. (Galates 

5 :11) 

Le sens du scandale renvoie à un Dieu qui souffre 

et dont la mort pardonne à qui a la foi en Lui. Ce n’est 

pas ce que les Juifs attendaient. Il a été vendu par 

Judas pour manifester sa gloire et susciter la 

rébellion des Zélotes.  

Imagine l’un des meilleurs joueurs de football au 

monde qui est sur un terrain de Football et qui 

affronte une des meilleures équipes. Tout le monde 

s’attend à ce qu’il marque un but contre l’équipe 

adverse mais ce dernier marque un but contre son 
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camp. Les gens seraient déçus. De même Christ est 

né dans l’étable, il a souffert et est mort sur une 

croix. Comment un Dieu peut-il subir de telles 

choses ? C’est Un Scandale… 

Nous sommes la seule foi où le roi vient pour 

souffrir à notre place, nous sommes la seule foi qui 

présente la vérité en montrant sans détours le 

chemin de notre sauveur à savoir : Jésus est venu en 

chair, nous n’avons pas pu vivre avec lui, il a été 

Crucifié, après quoi, il est mort. Sa mort nous 

pardonne et le troisième jour, il est ressuscité, la foi 

en lui sauve. C’est quoi ce message ? Un Scandale 

pour les Juifs. 

Il est comme un bouc auquel on impose les mains 

en déclarant nos péchés après quoi on lui dit : va-

t’en. C’est pour cela que Jésus n’est pas mort à 

l’intérieur de la ville, il a été crucifié à la croix, à 

l’extérieur de la ville car le bouc qui porte le péché 

doit être tué à l’extérieur avec nos péchés. 
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La mort pardonne, la foi sauve, cela scandalise 

les juifs car c’est l’obéissance scrupuleuse à la loi qui 

sauve. Car on doit obéir pour devenir tandis que 

Jésus par sa mort change l’ordre des choses, on 

devient pour obéir. Les Juifs n’ont pas cessé de 

mettre au-devant de la scène leur long processus, 

d’Abraham à Moïse en passant par les prophètes. Par 

ce processus, ils expliquent les efforts qui les 

sauvent. Le message du Christ parle d’un autre 

processus : ces hommes sont justes, non, ils sont 

pécheurs ?  

Oui. Jésus dit donc, retirez de mon compte la 

justice et transférez-la sur leur compte parce qu’ils 

croient en moi. C’est un véritable Scandale pour les 

juifs. Ce scandale poussait les juifs à se déchirer les 

vêtements car ils pensaient qu’ils devenaient faibles 

juste en croyant sans grand effort. 
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Pour les païens (Actes 26:24-29), un corps mort 

qui sauve et qui ressuscite, telle était la folie pour les 

Grecs, ceux qui n’étaient pas religieux. Car il y avait 

déjà à l’époque une séparation entre le matériel et 

l’immatériel entre ce qui est bon (l’immatériel) et ce 

qui est mauvais (le corps). Maintenant, voilà que 

Paul nous présente un message de Salut au travers 

d’un corps crucifié, frappé et maltraité. Les Grecs 

trouvaient cela illogique, dépourvu de sens car le 

corps n’est rien. De ce fait, les scientifiques feront 

tout pour montrer que Jésus n’est pas ressuscité et 

les religieux feront de leur nécessaire pour ne pas 

considérer Jésus comme le Messie et annoncer la 

venue d’un autre.  

Du coup, le message bouleverse réellement 

l’ordre des choses. En effet, n’essayons pas de 

camoufler le message mais présentons le message tel 

qu’il est et la perturbation qui se fera dans la tête de 



 

Jésus-Christ notre messagePage 25 
 

la personne qui recevra le message c’est ce qui la 

conduira au salut.  

Notre message n’est pas seulement Folie pour 

les Juifs et Scandale pour les Grecs, il est également 

Sagesse de Dieu, Révélée par L’Esprit. (1 

Corinthiens 2 :6-10) 

Le Diable a tendance à s’accaparer de tout ce qui 

est élevé. C’est comme si plus on monte, plus on 

s’approche du Diable. Mais qui est le Très-Haut ? On 

est rempli de l’Esprit qui sonde tout, même les 

profondeurs de Dieu.  

La Sagesse de Dieu est une autre logique basée 

sur des postulats divins. L’Evangile n’est pas 

illogique mais c’est une autre logique. Être chrétien 

n’est pas être sans intelligence, mais c’est avoir une 

autre forme d’intelligence, une autre forme de 

réflexion. Car en Jean chapitre 1 il est dit qu’au 

commencement était la Parole, le Logos, la logique, le 
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discours, ce qui fait que Dieu a créé le monde par sa 

logique. 

 

Le postulat  

 

Le postulat est une proposition que l'on demande 

d'admettre avant un raisonnement. C'est une 

proposition que l'on ne peut démontrer et qui ne 

saurait être mise en doute. C'est-à-dire lorsqu'on 

veut établir un raisonnement, on commence par dire 

: « Acceptons, Acceptons d'abord de croire que.... » Le 

Postulat c'est que le mot Un équivaut à une unité. 

Pourquoi 1 est 1 ? Pourquoi une Unité est Unité ? On 

ne se pose pas la question pourquoi 1 doit s'écrire 

comme ça.  

Entendons-nous à croire que lorsqu'on fait "1", 

c'est une unité, c'est un. On ne questionne plus le 

postulat. Et nous tous tels que nous sommes là, nous 
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avons bâti notre sagesse sur ces postulats. En 

grandissant, tu as trouvé tout le monde en train de 

dire : " Dans la vie, on ne fait pas confiance à un 

homme. Dans la vie, si tu es trop gentil on va se 

moquer de toi, abusé de toi..." Des postulats qu'on a 

trouvés dans la société.  

Et notre message est celui-ci : TOUT CE QUE 

VOUS AVEZ APPRIS AVANT EST FAUX.  

Ça vous dérange ! Vous souhaiteriez que je 

nuance. Vous voudriez que je vous dise si réellement 

tout est Faux. OUI, parce que la somme de la vérité 

c'est Dieu. Ce n'est pas ce que vous avez appris ou 

entendu qui est vrai. Mais, vous venez d'entendre la 

vérité qui ressemble à ce que vous avez déjà 

entendu. Cela signifie qu'en devenant CHRÉTIENS, 

nous établissons de nouveaux postulats, de 

nouveaux points de départ, des réflexions comme le 

fait de continuer à pardonner et ne jamais nous 

venger. 
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Jésus, quand il prêchait, il établissait de nouveaux 

postulats, de nouvelles bases de réflexions. Il leur 

disait ceci : vous avez appris qu'il a été dit, (on 

corrige maintenant) moi je vous dis. C'est ça 

l'Evangile. Notre message consiste à dire : « Vous 

avez appris qu'il a été dit, mais moi je vous dis… » 

Vous avez appris qu'il a été dit qu'il faut 

absolument se mélanger avec des sociétés secrètes 

pour devenir grand, pour devenir un illuminé, mais 

moi je vous dis : le Roi de gloire peut vous prendre 

au milieu de la poussière et vous faire un Chemin 

parmi les grands et vous placer le plus haut que vous 

ne puissiez jamais imaginer. Vous avez appris qu'il a 

été dit quand quelqu'un est malade, la finalité c'est la 

mort, mais moi je vous dis : la maladie et tout ce qui 

a été créé physiquement sont le résultat du spirituel 

car c'est spirituellement qu'on tombe d'abord 

malade.  
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Écoutez frères, voici le postulat de notre 

réflexion. On pense quand une chose est spirituelle 

elle ne peut produire du matériel, c'est faux. On 

pense que puisque c'est spirituel cela ne peut avoir 

un nom scientifique, c'est faux.  La Bible dit dans le 

livre d'Hébreux, c'est par la foi que nous croyons que 

tout ce qui existe, ce qui est visible, a été créé par 

l'invisible. Le spirituel matérialise. Si vous ne croyez 

pas cela vous n'êtes pas chrétien. Car Dieu est Esprit 

et cet univers que nous touchons est son œuvre. Ce 

qui est spirituel matérialise les choses. Ne croyez pas 

que le monde matériel est fait du matériel. Non, le 

monde matériel est le résultat du Spirituel. Même 

l'homme dans son esprit et sa réflexion est capable 

de matérialisé une chose. 

On peut accéder au matériel pour fixer le matériel 

mais on peut rentrer à l'origine du matériel et par un 

geste physique d'imposition des mains on va traiter 

l'affaire à l'origine de la création. C'est parce qu'il 
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avait ça dans la tête que lorsque Jésus a vu un 

aveugle, il prit la boue et la salive, il les mélangea. 

Son postulat de réflexion est différent. Il n'a pas dit 

que tu es né comme ça, tu es ainsi depuis longtemps. 

Il a dit ok !! Hmm! Les yeux je peux fixer ça. Dieu a 

créé les hommes par la poussière avec la parole qui 

sort de sa bouche, on va prendre ce qui vient de la 

bouche et le mélanger avec la terre.  

NOTRE MESSAGE SERA TOUJOURS UN 

SCANDALE. Parce que si vous croyiez à ces postulats 

comme point de départ, c'est une autre chose, une 

autre sagesse. Ce n'est pas une sagesse qui nous 

pousse à mal nous comporter, à haïr nos ennemis, 

cette sagesse nous dit d'aimer nos ennemis. 

Nous sommes sur un même terrain mais nous 

nous battons avec d'autres principes. C'est comme si 

nous sommes sur un terrain de Katch, nous faisons 

comme si nous jouions au football. Nous 

fonctionnons avec une autre sagesse, un autre 
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postulat. C'est ça notre message frères, sœurs. C'est 

ce scandale. Notre message c'est qu'à la base tout 

doit être corrigé. 

Notre message, c'est qu'il est possible que tu sois 

rempli de faux postulats. Dieu aimerait corriger cela 

par Jésus dans la Bible. Tous nos raisonnements de 

départ doivent être complètement changés. Mais 

pasteur, j'ai un diplôme, j'ai un doctorat, etc. Et si tu 

avais un doctorat de l'organisation de l'ignorance 

humaine ? Dieu qui sait tout veut te dicter le vrai 

savoir. Tu es intelligent sur la base de l'observation 

organisée des hommes. Mais je te partage la 

connaissance de celui qui a fabriqué, qui a créé non 

de celui qui a observé.  

Il ne convient pas ici de partager les informations 

des mécaniciens de Mercedes à Kinshasa. Je veux 

partager les informations du fabricant. C’est ce Jésus 

que je prêche. Un Jésus qui est capable d'entrer au 

fin fond de la colonisation, de la mentalité coloniale 
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bafouée. Il va jusqu'à la fondation, il fait monter ça et 

il change la fondation. Je prêche un Jésus qui ne va 

pas détruire la maison mais qui creuse. Je prêche un 

Jésus pour lequel quand tu regardes à quelqu'un qui 

est sauvé par rapport à sa famille, tu constates de 

nettes différences.  Comment n'est-il pas comme les 

autres ? Mais tous les Congolais sont ainsi… il n'est 

plus question d'être Congolais.  

Mais tous les membres de sa famille sont comme 

ça… il n'est plus question de sa famille. Mais tous 

ceux qui ont étudié dans cette école sont comme ça… 

il n'est plus de cette école. Je suis venu au pied de 

mon créateur et il a corrigé toutes ces choses dans 

mon esprit de sorte que quand tu me vois ce n'est 

plus moi qui vis. J'ai un poste de directeur, je ne le 

dirige pas par direction humaine mais par direction 

divine parce que Christ a changé le postulat.  

C'est pour cela que quand vous attendez que je 

me fâche je vous dis : la paix du Seigneur soit avec 
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vous. C'est celui qu'on a flagellé, humilié et tué. 

Quand il est ressuscité, il a dit : Que la paix du 

Seigneur soit avec vous. Ça c'est la folie des Grecs et 

le scandale des Juifs le Jésus que nous prêchons. 

Nous prêchons Jésus-Christ crucifié et ressuscité, 

Sagesse de Dieu, Sagesse révélée par l'Esprit. Au 

moment où tu parles de Jésus à ton collègue d'école, 

de travail, tu n'es pas obligé de lui dire de recevoir 

Jésus, mais va dans ses fondations et commence à les 

briser. Jésus comment prêchait-il ? Disait-il de le 

recevoir ? Il entrait dans les fondations. 

Par exemple : quelqu'un te raconte que son mari 

la trompe. Tu lui réponds : Comment tu sais ça ? Et tu 

enchaînes : Tu sais, dans la vie, l'amour véritable doit 

faire confiance, il t’a épousé parce qu'il t’a fait 

confiance. Si tu l'aimes, l'amour supporte tout.  

Par cette déclaration, tu as bougé en lui quelque 

chose. Et si elle répond : je dois supporter des bêtises 

? Par cette interrogation tu es déjà en train de 
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changer les fondations, de prêcher Jésus. Ne dites 

pas d'abord ouvrons la Bible car tu vas perdre la 

personne. Les Apôtres, quand ils prêchaient, 

n'ouvraient pas de Bible mais ils vivaient les textes 

bibliques. La force de l'Evangile n'est pas de citer les 

textes mais de les vivre.  

Une prière pour nous 

Seigneur, apprends-nous à entrer dans la sagesse 

de Dieu, folie et scandale pour les hommes. Fais-nous 

entrer dans le postulat divin parce que nous voulons 

prêcher Jésus, communiquer Jésus. Nous voulons 

vivre Jésus dans nos conversations et le partager 

dans nos raisonnements et réflexions, dans nos 

publications sur les réseaux sociaux dans nos 

différents échanges. 
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Renverser les Forteresses   

Les forteresses sont identifiées dans la Bible 

comme des raisonnements et des hauteurs. (2 

Corinthiens 10 :5-6).  

C’est quoi notre mission ? Notre travail ? 

Comment renverser ces forteresses ? Suffit-il de 

prier pour voir les forteresses renversées ? Cela n’a 

rien avoir avec une simple prière. Il faut attaquer les 

raisonnements, les arguments fallacieux car les non-

croyants ont toujours des raisonnements, des 

documentaires, des philosophies et des 

constructions des murs qui les séparent de Dieu et 

les rendent prisonniers. Lesquelles forteresses sont 

humaines, pas forcément diaboliques.  

L’homme s’est bâti des façons de raisonner qui 

l’emprisonnent. C’est facile de chasser un démon, 

mais comment amener une personne à croire en 

Jésus ? On a toujours cette mauvaise habitude de se 

cogner dans les murs érigés par l’homme. Ce qui fait 
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notre mission consisterait à refaire les croyances 

fondamentales qui forment l’identité de l’individu en 

tant qu’être humain. Une personne pense que toute 

sa valeur repose sur sa beauté physique, sa forme et 

une fois cette beauté disparait, le stress s’implante et 

cause des dégâts. Une autre pense que toute son 

importance repose sur le nom de son père et de la 

quantité de ses diplômes. Toutes ces réflexions sont 

fausses. 

Les raisonnements fallacieux de l’homme 

l’amènent dans des mensonges où il devient esclave, 

car il fait de mauvaises conclusions. Il se met dans la 

tête que c’est ce à quoi il pense qui fait de cela 

quelque chose. Un mensonge à l’état pur. Parce que 

nous sommes en tant qu’hommes l’image de Dieu, 

notre vraie valeur réside dans l’original. Car 

lorsqu’on découvre pourquoi on est venu sur la 

terre, on reconnait le pourquoi de son existence. Ex : 

Jésus, lorsqu’il se regardait, ne s’apitoyait pas en 
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disant je suis charpentier mais il était venu pour être 

d’abord charpentier et accomplir sa course. De 

même, nous devons découvrir que nous ne sommes 

pas venus pour être des ivrognes, pour nous saouler 

dans les boites de nuit, découvrons ce pour quoi on 

est là afin que nous poursuivions la course qui nous 

attend et dire à la fin : tout est accompli.  

Dire que tous nous sommes appelés être des 

millionnaires, c’est une folie. Serons-nous tous des 

vendeurs ? Nous sommes tous déjà riches de toutes 

sortes de bénédictions en Jésus-Christ. Ce n’est pas 

l’argent qui nous rend plus chrétiens que ceux qui 

n’en ont pas. La force est dans le caractère. Car, celui 

qui monte avec l’argent sans le caractère finit par 

tomber car la richesse n’est pas d’abord matérielle 

mais caractérielle.  

Notre message consiste à équiper l’homme de 

puissants arguments qui s’imposent dans son 

monologue interne dominé par la croyance 
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fondamentale (qui est un moment où l’homme se 

prépare avant de dire quoi que ce soit, une sorte de 

simulation de conversation). 

Lorsque le dialogue entre ce que tu crois et ce que 

tu as appris débute, il y a une lutte de ce qu’on a 

appris et les expériences fondamentales. Alors notre 

message consiste à te donner un argument. Le Saint-

Esprit te dit des choses qui sont plus convaincantes 

que celles qu’ont dites tes pères, tes frères et les 

expériences. Désormais, tu ne puises plus dans 

l’expérience depuis que tu étais né mais tu puises 

dans l’expérience d’ « au commencement était la 

Parole, la Parole était avec Dieu et la Parole était 

Dieu ».  

Quand on prêche Jésus, on offre aux hommes des 

arguments forts de sorte que face à des situations 

difficiles, l’argument de Jésus parlera plus fort que 

ceux de leurs collègues et évitera à tous ceux qui ont 

écouté le message de tomber dans des pièges. 
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Pasteur, tous mes amis m’ont dit…, tous mes 

collègues ont dit… mais que nous dit la parole de 

Dieu ?  Cet argument est aussi fort dans le public 

qu’en secret. Mais on doit maitriser les écritures. 

Nous sommes en guerre quotidiennement comme 

Jésus l’a été dans le désert lors de sa tentation par le 

diable. Ce qui nous met dans l’obligation de lire la 

parole bien avant de faire toute autre chose.  

Il y a une vie après la mort  

Les Chrétiens prêchent qu’il y a une vie après la 

mort. Qu’est-ce que cela veut dire ? Mais la mort est 

la fin de toute chose. Non, notre message est clair : il 

y a une vie après la mort car s’il n’y a pas une vie 

meilleure après cette vie, le christianisme est faux. 

S’il n’y a que cette vie où l’on est sur les réseaux 

sociaux, on mange, on se réveille, on dort, on se 

revêt, notre message ne sert à rien. Le message du 

christianisme c’est dire que l’on peut vivre deux 

vies : une sur la terre et engager une seconde qui 
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débutera après la mort, c’est choquant ! Un royaume 

peut être engagé en toi dès maintenant (la vie Zoé, 

une vie de qualité divine) et il te ressuscitera au 

dernier jour.  

Notre message consiste à dire que l’on n’a pas 

qu’une vie, on en a deux comme dans les jeux de 

Mario Bros et autres où lorsqu’on mangeait des 

champignons, on récupérait des vies pour ressusciter 

dans la partie quand on mourrait. Le jour où l’on 

devient chrétien, la parole nous donne la vie,  Jésus le 

dit bien : la volonté de son Père c’est que quiconque 

voit le fils et croit en lui ait la vie éternelle et il le 

ressuscitera au dernier jour4. Il ajoute plus loin pour 

dire : celui qui croit en moi vivra quand même il 

serait mort5. 

Notre message consiste à dire que nous vivons 

cette vie que nous avons dans le corps : BIOS, la vie 

humaine, la vie naturelle, je respire, je mange je suis 

                                                           
4 Jean 6 :40 
5 Jean 11 :25 
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allongé, malade, … Mais quand je suis allongé 

malade, mon esprit n’est pas malade car pour qu’il 

soit malade, je dois accepter de vivre dans le péché. 

Ce qui fait que je peux être faible physiquement mais 

fort spirituellement ; je peux être malade dans mon 

corps physique et continuer à tabasser le diable en 

l’empêchant d’entrer à ma porte. Nous sommes en 

train de dire aux gens que cette vie va s’éteindre, elle 

va se terminer, prenez la vie éternelle. 1 Corinthiens 

15 :21-22 renforce le message pour les aider à ne 

pas s’éterniser dans la vie d’Adam mais de prendre la 

vie de Christ. De plus, Paul ajoute aux versets 51 et 

52 du même chapitre que nous ne mourons pas tous, 

que nous serons changés… 

Il n’y a pas qu’une seule vie et la mort n’est pas la 

fin de tout. Détrompez-vous en vous disant que vous 

vivrez votre vie comme vous voulez et que la mort 

viendra mettre un point final au texte de votre vie. 
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L’annonce de la vie après la mort n’est pas à sens 

unique, ou encore il ne concerne pas que les 

chrétiens. Après cette mort physique, il y aura la vie 

pour les chrétiens et les non-chrétiens mais la 

différence résidera dans le Zoé qui se trouvait dans 

la vie des chrétiens. Les chrétiens recevront la vie, 

tandis que les non-chrétiens recevront la mort, 

quoiqu’ils soient vivants, il y aura une séparation 

éternelle avec Dieu. La Vie après la mort doit 

commencer dans cette vie sur terre car après cette 

vie, il n’y aura pas de prédication, il n’y aura pas 

d’églises non plus, on aura à recevoir ce pour quoi on 

a travaillé, le jugement, l’accomplissement de la 

justice de Dieu. 

Il y a une place pour les calomniateurs, les gens 

de mauvaises vies, les impudiques, les menteurs, 

cette place c’est l’enfer. Mais ceux qui auront pris 

leur passeport et leur visa [certains voudront 

prendre un visa pour éviter l’enfer mais ce sera trop 
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tard parce que celui qui veut l’éviter doit d’abord 

donner l’opportunité au consul Saint-Esprit de le 

convaincre du péché et lui donner son ticket] 

entreront dans le paradis. On arrive à un endroit où 

l’on ne pourra faire aucune autre démarche sinon 

recevoir ce qu’on mérite. C’est maintenant le jour du 

salut. D’autres ne connaitront même pas la mort, ils 

se rendront directement à la rencontre du Seigneur 

Jésus parce qu’ils auront déjà leurs visas. Quelle 

Bonne Nouvelle ! 

Soyez Réconciliés avec Dieu  

Jésus est mort pour nous réconcilier avec Dieu. 

L’idée de réconciliation sous-entend un conflit à 

l’origine entre Dieu et l’homme. Une relation qui 

était bonne à l’origine et que le péché a brisée. En 

effet, la colère et le jugement de Dieu existent. Jésus 

est le seul chemin de réconciliation. Détrompez-vous 

de penser que Dieu ne peut se mettre en colère. Dans 

son amour, il retarde ce jour mais ce jour arrivera et 
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la colère existe bel et bien. La grâce ne sera plus 

disponible lorsque ce jour viendra. Nous nous 

cachons, mais Dieu se met à notre recherche pour 

nous pardonner en envoyant son fils Jésus6. Nos 

péchés n’ont pas de conséquences uniquement dans 

l’éternité mais également dans cette vie. Il est 

possible aujourd’hui par Jésus d’être réconcilié avec 

Dieu. 

Jésus est le fondement sur qui chacun doit 

intentionnellement bâtir  
 

En (1 Corinthiens 3 :10-15), Paul voulait mettre 

l’accent sur le rôle que chacun devait jouer et son 

message détruisait la mentalité des gens et les 

commerces. Il a d’ailleurs frôlé la mort pour cela. Les 

Chrétiens de Corinthe, étant donné que Pierre, 

Apollos Priscille, Aquilas, Paul ont tous fréquenté 

l’église, ont commencé par classer les différentes 

interventions et exprimaient leurs préférences. Ce 

                                                           
6 Jean 3 :16 
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qui a amené la division dans l’église. Cette situation a 

conduit l’Apôtre Paul à instruire le peuple en 

prenant l’exemple d’une construction pour élucider 

le rôle de différents acteurs qui étaient l’objet de 

préférence. Il leur a montré que chacun d’eux avaient 

un rôle particulier dans la fondation mais qu’il 

existait un seul fondement à savoir Jésus-Christ7. 

Paul imagine six matériaux de construction : l’or, 

l’argent, des pierres précieuses, le bois, le foin et le 

chaume. Au travers de ces matériaux, Paul veut 

montrer qu’il y aura une évaluation qui déterminera 

la durabilité, la préciosité de la construction. En effet, 

si nous sommes membres d’églises et que nous 

lisons notre Bible, c’est pour dire que Christ est notre 

fondement à tous. Et le point de différence réside sur 

nos choix de matériaux. Jésus ne va pas nous dire 

avec quoi nous devons bâtir, c’est nous qui faisons le 

choix. Toutefois, on doit s’attendre à l’épreuve après 

avoir opté pour les matériaux qu’on préfère. Ce qui 
                                                           
7 1 Corinthiens 3 :11 
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nous amène à déterminer différents types de 

chrétiens en Or, des chrétiens en Argent, des 

chrétiens en Bois, des chrétiens en Foin et des 

chrétiens en Chaume… Tous les choix doivent être 

faits en tenant compte des épreuves de feu. 

L’épreuve de feu est ce moment où Dieu dévoile nos 

actions secrètes, Dieu permet au Diable de vérifier de 

quelle matière on est fait. L’épreuve de feu est le 

moment où on vérifiera si ce que tu dis, ce que tu lis, 

ce que tu pries, c’est ce que tu vis.  

Le Charpentier qu’est Jésus a été conduit dans le 

désert pour être tenté. À chaque proposition de 

Satan, c’était une occasion pour vérifier si réellement 

il était le Messie, le Fils de Dieu. L’épreuve de feu ne 

se fait pas en public, mais c’est l’épreuve secrète de 

tes véritables convictions intérieures. Faisons des 

choix de convictions en tenant compte des épreuves. 

Certaines choses sont passagères. Ce qui est 

important aujourd’hui peut ne pas l’être demain.  
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Le temps révélera la pertinence de notre 

investissement. Ce qui fait l’épreuve du feu est 

également une épreuve du temps.  Quelquefois, on a 

besoin de consulter une personne qui a une 

meilleure vue, une vue complète de la décision avant 

de la prendre. Très souvent, on a peur de déménager 

quand Dieu le réclame, on a toujours envie de 

participer dans les décisions.  

Mais on oublie que Dieu veut ce qu’il y a de 

meilleur pour nous et que rien ne lui échappe ni 

l’impressionne. Car si tu fais ton choix sur la base 

d’un élément, lui il construit sur la base des milliers 

et des milliers d’éléments. De ce fait, nous devons 

toujours consulter Dieu avant de bâtir. La différence 

sera claire quand on mettra face à face une décision 

prise selon la chair et une autre prise selon l’Esprit.  

Ce qui est moins cher coute très chère, car ce qui 

est moins cher ne va pas durer et cela va t’obliger à 

acheter plusieurs exemplaires au point où tu vas 
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dépasser beaucoup plus que si tu avais acheté ce qui 

était plus chère. Acheter une paire de chaussures 

moins chère qui n’est pas de bonne qualité à 5 euros.  

Tu devras acheter 9 autres avant la fin de l’année 

tandis qu’à 30 euros tu aurais pu t’en procurer une 

bonne paire, capable d’endurer jusqu’à deux ans. 

On sait pertinemment que le moins cher ne dure 

pas et on a tendance à toujours s’en procurer et à 

essayer de réduire le prix. Ce que vous pensez qui ne 

vous coute pas, vous coute très chère. Une personne 

qui triche aux examens et qui obtient un diplôme. 

Cela va lui couter très cher car il arrivera à un 

moment où il ne pourra pas tricher.  Tout comme 

celui qui lit la nuit en perdant quelques heures de 

sommeil, en bénéficiera un jour parce que les 

notions lues vont durer longtemps.  

Faisons attention au moins cher ! Faisons 

attention aux choses qui ne nous coutent rien ! Ésaü 

faites attention à ton droit d’ainesse, car il vaudrait 
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mieux que tu vives avec ton droit d’ainesse que de 

mourir comme quelqu’un qui a perdu sa place. Le 

Pasteur ne prendra pas de décision à votre place, le 

pasteur ne bâtira pas non plus pour vous. Vous 

bâtirez en fonction de votre connaissance de Christ. 

Il n’y a pas d’églises en Or, en Argent, en Bois, en foin 

ou en chaume car la construction est individuelle. 

Vous recevez les matériaux à l’église mais c’est à 

vous de construire. Un simple regard sur tes 

messages de Facebook, ta façon de t’habiller, de 

parler, ta relation peut déterminer les matériaux 

avec lesquels tu construis.  Ce que l’homme aura 

semé, il le moissonnera.  

Le temps est court, dépouillez-vous de tout 

 

Le christianisme que nous prêchons est que Jésus 

revient bientôt. Soumettez tout à lui. La marque du 

chrétien de la dernière heure c’est de se dépouiller et 

non de s’amasser. Une situation qui a été illustrée 
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par Jésus au jeune homme qui voulait être bon et 

avoir la vie éternelle : va vendre ce que tu possèdes, 

donne-le aux pauvres et tu auras un trésor dans le 

ciel8. Ce dernier était appelé à ressentir le poids 

financier et décider malgré tout de le donner aux 

pauvres. En effet, accepter d’être chrétien c’est 

accepter que ce que l’on possède ne soit pas sa 

propriété, encore moins celle de sa famille mais celle 

de Dieu. Cela doit servir à un plan divin. Je ne suis 

qu’un intendant, il a le droit de s’en servir quand il 

veut pour qui il le veut. J’irai où il m’enverra. Le 

Chrétien est un nomade. Il va où Dieu l’envoie car le 

lieu qu’il occupe, sa durée d’occupation est 

déterminée par la volonté de Dieu. Notre message 

consiste à dire aux chrétiens de se dépouiller, de ne 

pas s’attacher. 

À un second niveau, il important de dire que nous 

n’avons pas besoin de tout ce que nous possédons. 

Vivons de manière essentielle. Car certaines fois, 
                                                           
8 Mathieu 19 :16-24 
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nous nous chargeons de ce qui n’est pas trop 

important. As-tu réellement besoin de ce que tu vas 

acheter ? Celui qui achète une chose très chère 

s’appauvrit quand cela ne peut lui procurer des 

bénéfices. La mentalité de consommation nous 

pousse à faire des pressions sur Dieu comme les 

enfants font pression sur les parents.  

Dieu sait de quoi vous avez besoin, ne dépensez 

pas des temps en prière pour des choses qui ne 

valent rien pour l’éternité. Chaque fois que Dieu te 

promet la bénédiction, il te lance un appel pour 

partager. Car à chaque promesse de multiplication, il 

y a la demande d’Isaac. Nous avons un appel au 

dépouillement non pas pour amasser.  

C’est le temps de nous dépouiller pour revêtir un 

autre. Jésus revient bientôt. De quoi vas-tu te 

dépouiller ? 
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Conclusion 

Rappelons-nous que notre foi en Jésus-Christ est 

un trésor inestimable, une lumière qui peut briller 

même au milieu des ténèbres du monde. Sachons 

rester fidèles à notre mission de disciples, en nous 

laissant guider par les enseignements de la Bible et 

en mettant Jésus au centre de nos vies. 

En tant que chrétiens, nous avons la 

responsabilité de proclamer la Bonne Nouvelle et de 

partager l’amour de Dieu à ceux qui nous entourent. 

En vivant pleinement notre foi et en étant témoins de 

la présence du Christ dans nos vies, nous pouvons 

réellement être des agents de transformation et 

d’espérance dans ce monde en perpétuel 

changement. 

Que ce livre soit pour vous une source 

d’encouragement et de réaffirmation de votre 

engagement envers Dieu. Que votre foi soit 

renouvelée et que vous soyez remplis d’une passion 
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ardente pour partager l’Evangile à ceux qui ont 

besoin d’entendre cette Bonne Nouvelle. 

Que Dieu vous bénisse et vous guide dans votre 

voyage spirituel, et que vous soyez toujours fortifiés 

par sa présence et son amour infini. Ensemble, 

continuons à propager la lumière du Christ et à faire 

une différence dans ce monde qui a ardemment 

besoin de l’espoir et de la paix que seul Jésus peut 

offrir.  

Amen !



 

 

ANNEXE
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POURQUOI CE LIVRE N’EST PAS COMMERCIALISE 

 

Ce livre fait partie d'un ministère que le Saint-

Esprit a confié à Jonathan Isaac K. depuis Janvier 

2021. En effet, en début de cette année 2021, le 

Saint-Esprit lui a mis à cœur de commencer une 

œuvre ministérielle dénommée : « MISSION 

THÉOPHILE ». 

Cette mission consiste en une maison d'e dition 

chre tienne gratuite. Sa mission est de permettre au 

Royaume de Dieu une acce le ration dans son 

expansion en l'e quipant par la connaissance des 

e critures. 

De me me que les E pî tres dans la bible qui sont 

des livres qui nous permettent aujourd'hui de 

connaî tre l'e vangile avec plus d'exactitude pourtant 
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elles n'e taient pas e crites dans un but commercial, 

la vision de la Mission The ophile est de rendre 

disponible gratuitement pour le corps du Christ la 

connaissance tire e des e critures saintes. Afin que 

chaque Chre tien, chaque enfant Dieu ou me me 

chaque aspirant a  connaitre davantage sur la parole 

de Dieu, n'ait aucune barrie re pour acce der a  la 

connaissance des myste res de Christ. 

La Mission The ophile se veut donc comme la 

maison d'e dition de tout serviteur de Dieu qui 

souhaiterait publier gratuitement une œuvre 

litte raire chre tienne.  

Pour le moment nous sommes dans la 

publication des livres e lectroniques en PDF, et en 

format papier pour permettre une grande 

accessibilite  et une large diffusion. Faites-nous 

donc le plaisir de partager nos livres autant que 

vous le pouvez. 
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Ne anmoins, si vous avez a  cœur de soutenir 

cette vision par vos avoirs, sentez-vous libre de le 

faire comme bon vous semble, vous lui permettrez 

d’avancer beaucoup plus vite ! 

Vous avez e te  be ni par cette œuvre ? Contactez-

nous par e-mail ou sur nos pages Facebook et 

Instagram. Vous trouverez au de but nos 

coordonne es qui vous permettront de be nir a  votre 

tour cette œuvre par vos ge ne reux dons. 

Le projet est de traduire les livres en plusieurs 

autres langues, les mettre en audio, faire des 

adaptations cine matographiques, imprimer des 

versions papiers, construire nos propres 

bibliothe ques dans le monde et monter notre 

propre imprimerie afin de saturer le monde des 

enseignements de la parole de Dieu. 

“Chacun doit donner ce qu’il a décidé dans son 

cœur, sans tristesse et sans être forcé. En effet, Dieu 
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aime celui qui donne avec joie.” (2 Corinthiens 9:7 

PDV) 

La deuxie me manie re de nous soutenir est de 

partager cette œuvre avec quelqu’un. Vous avez 

aime  un paragraphe ? Partagez-le et tagguez nos 

pages. Permettez a  un plus grand nombre d’avoir 

cette bonne nouvelle. Vous pouvez aussi rejoindre 

la merveilleuse e quipe des be ne voles qui 

travaillent avec nous dans diffe rents domaines. 

Vous pouvez vous rendre utile, contactez-nous par 

mail. 

Nous vous remercions du fond du cœur ! 

 

 

 


